Le Magazine Motoneige au Québec



100,000 copies de tirage en quelques mois d'existence n'est pas chose facile. A cette occasion l'équipe du Magazine Motoneige au Québec s'est rendu au Parlement Provincial afin de faire connaitre la vocation du Magazine. Sur la photo on reconnaît M. le Ministre Paul Phaneuf, le directeur général du magazine Jean-David Côté, le député de Bellechasse M. Pierre Mercier, (debout) Bob Petit, vice-président de la Fédération et de M. Denis Drouin également de la Fédération.



Début juillet 1975, on veut un sentier Trans-Québec en Gaspésie. Une rencontre à Carleton avec les représentants d'une dizaine de clubs de motoneise de la région. Plusieurs sourires en coin larvance je narle d'un avenir prochain de faire le tour de la Gourésie en motoneise.